nouvelle station, sous le vocable de Notre-Dame du Rosaire, à Soungobougou, au milieu d'une population fétichiste de Bambaras. La résidence des Pères a été établie entre deux villages qui en sont éloignés de quelques minutes seulement, et, non loin de là, à moins d'une heure de distance, on trouve une dizaine d'autres agglomérations de cases. La superficie du terrain accordé aux missionnaires est de 100 hectares dont le quart seulement en était défriché aux dernières nouvelles. Le sol est relativement fertile, et les ressources que l'on en retirera permettra d'aider la station à procurer la subsistance aux orphelins qu'elle a déjà recueillis et qu'elle recueillera encore dans l'avenir. Deux prêtres, un frère et quelques sœurs ont été envoyés là par Mgr Hacquart.

— A noter aussi un détail intéressant et tout d'actualité cueilli dans le petit bulletin mensuel de la congrégation des Pères du Saint-Esprit. Les noirs qui accompagnaient le commandant Marchand étaient divisés en trois catégories, tirailleurs, serviteurs et convoyeurs ou porteurs; or, parmi les tirailleurs, en majorité Sénégalais, plusieurs étaient des chrétiens de la mission des Pères du Saint-Esprit, de même que le service était assuré presque totalement par des jeune gens, catholiques aussi, des stations du Gabon et du Loango.

Canada. — Dimanche, le 6 du mois d'août courant, a eu lieu dans la cathédrale de London, la consécration épiscopale de Mgr McVey, le nouvel évêque. La cérémonie a été faite par Mgr O'Connor, archevêque de Toronto.

— Au monastère des RR. PP. Trappistes, à Mistassini, (Lac St-Jean) avait lieu le 3 du courant, la bénédiction d'une cloche et d'un pont, par S. G. Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi.

Le sermon a été donné par M. l'abbé T. G. Rouleau, principal de l'école normale de Québec.